

D39 T5-13	 	Traduction: AJH Dernière Modification: 20/12/2015	Format non encore vérifié
Titre de la lettre :	<i>Descente de deux vaisseaux spatiaux de Ummo, un à Iquique (Chili), l'autre à Sydney (Australie).</i>		
Date :	<i>05/06/1966</i>		
Destinataires :	<i>Monsieur Sesma</i>		
Langue d'origine :	<i>Espagnol</i>		
Notes :	<i>1 lettre, 1 page.</i>		

UMMOAELEWE

N° de copies : 36

Langues: Anglais : 18

Allemand : 3

Russe : 4

Français : 4

Espagnol : 2

Italien : 1

Idish : 1

Hongrois : 1

Suédois : 1

CE DOCUMENT PEUT ETRE LU A VOS FRÈRES, A CONDITION QU'IL SOIT PRÉCÉDÉ DES NOTES REMISES DANS L'ENVOI PRÉCÉDENT.

Le 5 JUIN 1966.

A 22 h 52 minutes, est arrivé sur la planète Terre, l'un de nos vaisseaux piloté aux environs d'IQUIQUE (CHILI) (heure officielle du Chili).

Deux de nos frères en débarquèrent pour une destination secrète. On n'a pas observé de réactions dans la presse régionale malgré le fait que deux équipages d'avions commerciaux aient détecté notre présence.

LE 5 JUIN 1966.

A 3 heures du matin et 14 minutes, est arrivé sur Terre l'un de nos vaisseaux parti de UMMO. (Heure officielle de la Capitale).

Il prit contact avec la Terre en un point situé à 40 kilomètres de Sydney dans les Nouvelles Galles du Sud (AUSTRALIE).

De nombreux paysans furent témoins de notre descente selon les nouvelles des journaux locaux. Une voiture gouvernementale se dirigea vers l'endroit de l'atterrissage sans obtenir le contact avec le vaisseau.

Huit de nos camarades retournèrent sur notre Planète sur ordre de l'UMMOAELEWE.

Les paysans qui célébraient un mariage à ce moment là, accoururent malgré l'heure tardive et avertirent ensuite la police de leur observation concernant certains de nos frères qui attendaient l'arrivée de ce qu'ils nommaient "FLYING SAUCER".